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Anfrage Fraktion ANF0025/2023 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 05.12.2023 

 
Einreicher: Fraktion Die Unabhängigen-Bürger für Hennigsdorf 
 
Betreff: Gewinne und/oder nicht geplante Überschüsse bei den Stadtwerken Hennigsdorf im 

Zusammenhang mit dem Betrieb der Fernwärme. 
 
Grund der Anfrage:  
 
Die Preisgestaltung, Preisdeckel und Zuschüsse (i.w.S.) haben in der Vergangenheit die 
Verbraucherpreise für Fernwärme deutlich beeinflusst. Am 10.10.2023 wurde in der 
„Märkischen Allgemeine“ (MAZ) unter der Überschrift -Stadtwerke Brandenburg an der 
Havel machen in der Krise Millionengewinne- ein Artikel veröffentlicht, der die Fraktion 
„Die Unabhängigen-Bürger für Hennigsdorf“ zu nachfolgenden Fragen veranlasst. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Gab es bei den Stadtwerken Hennigsdorf nicht geplante Überschüsse aus dem 
Betrieb der Fernwärmelieferung? 

2. Sind ungeplante Überschüsse zu erwarten? 
3. Welche Beträge sind zu Frage 1 bzw. 2 zu erwarten oder gegebenenfalls bereits 

verbucht? 
4. Sofern o.g. Überschüsse vorhanden sind, welche Verwendungsabsicht besteht 

seitens der Stadtwerke? 
 
 
 
Hennigsdorf, 09.11.2023 
 
 
 

gez. G. Berndt 
Vorsitzender  

der Fraktion Die Unabhängigen-
Bürger für Hennigsdorf 
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